



DHAUP AGENG PAKUALAMAN

Beri Dampak Positif di Sektor Pariwisata DIY

YOGYA (KR) - Acara Dhaup Ageng atau Royal Wedding putra bungsu Wakil Gubernur DIY KGPAA Paku Alam X BPH Kusumo Kuntunugroho dengan Laily Annisa Kusumastuti disambut antusias oleh sejumlah kalangan. Karena adanya prosesi Dhaup Ageng tersebut akan memberikan dampak positif bagi pariwisata di DIY. Banyaknya tamu undangan yang akan datang serta rangkaian kegiatan yang sarat dengan unsur budaya, secara tidak langsung menjadi media efektif untuk mempromosikan sektor pariwisata di DIY.

"Dhaup Ageng ini dapat meningkatkan angka kunjungan wisatawan. Karena tamu yang hadir selama dua hari diperkirakan lebih 5.500 orang yang terdiri dari berbagai kalangan. Begitu juga masyarakat yang ingin

menyaksikan lebih dekat prosesi tersebut," kata pengamat pariwisata dari Akademi Pariwisata Stipary Yogyakarta, Suharto MPar di Yogyakarta, Minggu (7/1).

Suharto mengatakan, dampaknya dari acara Dhaup Ageng adalah Yogyakarta yang selama ini identik sebagai kota budaya juga semakin dikenal dengan branding Destination Wedding. Tentunya hal tersebut memberikan citra positif karena mampu menyelenggarakan perhelatan pernikahan baik skala nasional maupun internasional. Oleh karena itu, prosesi tersebut dapat dijadikan momentum yang baik untuk mempromosikan dan mendatangkan wisatawan ke Yogya. Dengan demikian dapat mempertahankan tren kenaikan kunjungan wisatawan pascalibur

Natal dan Tahun Baru.

"Saya berharap pengelola destinasi wisata dapat menangkap peluang ini dengan baik. Dalam hal ini pengelola dapat bekerjasama dengan pihak hotel dan jasa transportasi untuk mempromosikan destinasi wisata, destinasi kuliner, pusat oleh-oleh yang ada di Yogyakarta. Sehingga prosesi tersebut benar-benar membawa dampak yang optimal bagi pariwisata di DIY," paparnya.

Menurutnya, sebagai tuan rumah, pengelola industri pariwisata di DIY harus bisa memberikan rasa nyaman dan aman bagi tamu dan wisatawan yang ingin menyaksikan prosesi tersebut. Oleh karena itu butuh kerja sama yang baik dari semua pihak termasuk juga seluruh lapisan masyarakat di DIY. (Ria)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005